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REQUERIMENTO Nº 688/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
sistema de bombeamento de água 
bruta para abastecimento da 
população de Santa Bárbara 
d’Oeste. 
 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que o sistema de captação de água bruta que 

funciona na Represinha do Jardim Santa Alice é de fundamental importância 
para o abastecimento de água da população do município; 
 

CONSIDERANDO que todo o sistema é feito por meio de 
bombeamento que distribui a água bruta para as ETAs – Estações de 
Tratamento de Água e, posteriormente, para os consumidores residenciais, 
comerciais e industriais do município; 

 
CONSIDERANDO que o sistema implantado na Represinha 

necessita de cuidados e manutenção especiais para evitar problemas no 
abastecimento de água da população barbarense. 

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Atualmente, quantas bombas trabalham diariamente no 

sistema de captação de água bruta na Represinha alimentando as ETAs – 
Estações de Tratamento de Água existente no município?; 

 
2º) Qual é a capacidade de bombeamento (litros por segundo) de 

cada motor instalado na Represinha?;  
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3º)  O DAE possui quantas bombas de reserva para serem 

utilizadas no caso de emergência, por exemplo, a queima de motor?; 
 
4º) Caso não possua bomba reserva, como é o procedimento da 

autarquia em casos desse tipo para não prejudicar o abastecimento da 
população?; 

 
5º) Todas as bombas instaladas na Represinha são de 

propriedade do município?; 
 

6º) Caso a resposta seja negativa, além do DAE, quem mais 
possui bomba instalada na Represinha e por quê?;  

 
7º) A Represinha comporta o bombeamento de quantos litros de 

água por segundo?; 
 
8º) Para a época de estiagem, como o DAE vem se preparando 

para que não falte água aos consumidores?; 
 

9º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de maio de 2.018. 
 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


